



## **Banesto aportará Bs. 2,5 millardos a Fe y Alegría y a la AVEC**

**El convenio suscrito entre Banesto Banco Universal y las instituciones educativas contempla la donación de 2,5 millardos de bolívares, que serán erogados en los próximos dos años. Las organizaciones beneficiadas son AVEC y Fe y Alegría conjuntamente con Fundaexcelencia**

Banesto Banco Universal firmó sendos acuerdos con Fe y Alegría–Fundación para la Excelencia Educativa y la Asociación Venezolana de Escuelas Católicas que prevé el aporte en los próximos dos años de 2,5 millardos de bolívares para apoyar los proyectos y programas que adelantan las referidas instituciones en el área educativa.

La donación forma parte de las iniciativas que ha ejecutado Banesto en el marco de su política de Responsabilidad Social Empresarial, cuyo mayor compromiso es la educación. La intención es apoyar la formación de ciudadanos libres, productivos y conscientes de su papel en el escenario público.

El acuerdo firmado recientemente con Fe y Alegría y Fundaexcelencia busca implementar el Programa de Capacitación del Pensamiento en 28 escuelas de la organización ubicadas en la Región Capital. Para esta iniciativa Banesto aportará 500 millones de bolívares, que estarán discriminados en 474,34 millones de bolívares en 2004 y 22,77 millones el año próximo.

El programa, que tiene el respaldo de Fundaexcelencia, tiene como objetivo convertir a las escuelas en verdaderos centros de aprendizaje y desarrollo de las potencialidades humanas en beneficio de los alumnos, docentes, familias y de la comunidad en general.

Los cursos de formación atenderán a unos 14.207 alumnos y 726 educadores de la primera y segunda etapa del sistema educativo, a través de 20.384 horas de capacitación y acompañamiento durante el año escolar en los 28 centros educativos de Fe y Alegría que forman parte del proyecto.

El segundo convenio firmado por Banesco fue con la Asociación Venezolana de Educación Católica. El monto global del acuerdo es de 2 millardos de bolívares, que serán destinados para programas de formación y proyectos de infraestructura.

En cuanto a la infraestructura física, Banesco hará un aporte especial a la escuela Canaima de Los Mangos de La Vega para la construcción de la sede del bachillerato. La construcción está valorada en 1 millardo de bolívares.

Por otra parte, serán invertidos 1 millardo de bolívares en el apoyo a las comunidades educativas de la AVEC. De ese monto, se ha ejecutado un presupuesto de 393 millones de bolívares y resta por ejecutar 607 millones de bolívares.

El convenio con la AVEC prevé la capacitación de 80 Agentes de Prevención Integral del Consumo de drogas para las 10 Comunidades Educativas y 30 seccionales que conforman la Asociación. Asimismo, se contempla la consolidación de las instalaciones deportivas en las comunidades participantes así como de la infraestructura física de los centros de capacitación laboral y atención integral a la comunidad.

La intención es atender a más de 5.000 niños, niñas y adolescentes en 10 centros educativos ubicados en zonas de riesgo social así como a más de 25.000 personas de los grupos familiares y los vecinos de todas las comunidades involucradas en el proyecto.

El impacto en todo el territorio nacional del proyecto de fortalecimiento de la red de AVEC será altamente positivo pues se atenderán a más de 486 mil niños, niñas y adolescentes en casi mil centros afiliados.

**NJM**